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ASSEMBLÉE NATIONALE
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maladie d'Alzheimer
Question écrite n° 77559

Texte de la question

M. François Rochebloine souhaiterait attirer l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur la
situation de certaines personnes âgées, face au coût de prise en charge de leur conjoint atteint de la maladie
d'Alzheimer ou nécessitant une intégration en structure médicalisée. En effet, au 30 juin 2009, ce ne sont pas
moins de 1 117 000 personnes âgées dépendantes qui bénéficiaient de l'allocation personnalisée d'autonomie,
selon la direction de la recherche, des études, de l'évaluation et des statistiques, avec un coût moyen de prise
en charge d'un malade supérieur à 2 200 euros mensuels (et pouvant dépasser les 5 000 euros dans certains
cas). Certes, même s'il existe différentes aides publiques permettant de limiter les dépenses pour les résidents
et leur famille, il y a lieu de constater que le solde restant est encore très élevé et bien évidemment impossible à
assumer pour des familles à revenus modestes ou moyens, les frais de prise en charge en structure d'un
conjoint atteint par la maladie étant souvent bien supérieurs aux pensions de retraite. Par ailleurs, il lui rappelle
les conclusions formulées récemment par la Cour des comptes en faveur d'une refonte du dispositif de l'APA,
ainsi que celles de l'IGAS qui a souligné « un ciblage insuffisant de la plupart des aides » sur les personnes qui
en ont le plus besoin. En conséquence, il lui demande quelles mesures le Gouvernement entend proposer afin
de permettre une meilleure prise en charge des malades dépendants.
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